

質問

## 要介護者の受け入れ先を



町長

医療・福祉政策の中で検討する

川西 明徳 議員

介護の必要な高齢者の受け入れ先を早急に広げることは、町民の願いだ。

質問 人権救済申立て・提訴は、奥出雲町教育行政の実態を反映していると再々訴えてきた。いじめた子、いじめられた子とされた子どもたちは、すべてが被害者だ。

### 健やかに豊かに育つ学校生活を



学校、保護者、地域が協力し、いじめは卑劣な行為であるという意識を持つ町にしていかなければならぬ。

町長 施設老朽化、人口減少の中でのサ

行き場のない介護の必要な高齢者の受け入れ先を早急に広げることは、町民の願いだ。

がやりがいを持つて仕事できるよう、事業者支援をする。

サービス事業を勘案しながら、医療・福祉政策の議論の中で検討する。

介護職のみなさん

### 9条改憲についての所見は

質問 安倍政権による9条改憲では、奥出雲町の暮らしと安寧秩序は守れない。

質問 政府も対応に乗り出した学校の工アコン設置は喫緊の課題だ。

質問 町民の読書権・学習権を保障する図書館設置を求める。

### 教育環境の整備を

質問 町民の読書権・学習権を保障する図書館設置を求める。

質問 戦争の放棄、戦力不保持を宣言した日本国憲法が一度も変えられなかつたのは、悲惨な体験から戦争に反対し、平和を願う国民の声があつたからだ。9条改憲を許してはならない。

質問 県独自の財政支援も求め、直ちに設置すべきだ。

質問 教育長 条例上の図書館設置は住民ニーズが高い。総合計画にもあり重要だ。早期に実現を図る。

質問 不保持を宣言した日本国憲法が一度も変えられなかつたのは、悲惨な体験から戦争に反対し、平和を願う国民の声があつたからだ。9条改憲を許してはならない。

質問 奨学金制度などの抜本的拡充、改善を求める。

質問 学ぶ意欲のある子どもたちが経済的理由であきらめるようなことがあつてはならない。

町長 憲法改憲の必要性や内容は、国会の場で議論いただくもの。

町長 町独自の奨学金制度の抜本的拡充・改善は、今後の課題として研究する。

